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こんにちは、馬場です。薔薇まつりの特別イベント、森先生のフラワーアレンジメントを4月の薔薇・
5月の紫陽花と2回続けて受講しました。フラワーアレンジメントは初めての体験だったので、上手く
できるかドキドキ・ワクワク・ソワソワ(｡｡;))((;ﾟﾟ)
森先生のお手本を見ながら、お花を生けていくのですが、同じ薔薇でも花のつき方や咲き方がそれぞれ
違うので、お手本のようにはなかなかならず、四苦八苦しました。ﾍ(‾□‾；)ﾉ
森先生に直してもらいながらなんとか完成させることができたアレンジ
メントは、大変な中にも自分だけのものができた喜びがあって、とても楽し
かったです。
4月にした薔薇は香りがとても良く、教室中に香りが広がって、幸せな気持ち
になりました。5月の紫陽花は白や濃い青色、薄い青色の紫陽花を使い、
涼やかな器や試験管（写真では分かりづらいんですが…）との組み合わせ
がとても綺麗でした。生ける人によってちがったものが出来上がるのも、
見ていて面白いなと感じました。
出来上がったものは家に飾って、見るたびに癒されています(^o^)
花のある生活はいいな～としみじみ感じた馬場でした。

スタッフ 馬場の

1人でも

スタッフ馬場

学生でなくなって久しいので新学期と
いう言葉が新鮮です。私は、4月28日に
ロゼッタ・ストーンを見ました。東京上野の
東京都美術館に大英博物館が来ていまし
た。その中の展示物です。大感激です。

最近、姉に初めての赤
ちゃんが産まれました。
産まれてすぐの写真を
送ってくれたのですが
髪の毛がふさふさで驚
きました(笑)これからの
成長が楽しみです。

スタッフ西川

20年近く弾いてな
かった(リビングのオブ
ジェになっていた)ピア
ノをついに手放しまし
た!少し寂しい気もしま
したが、空いたスペー
スに何を置こうかなと
ワクワクしています♪

年度が新しくなると、子供のクラ
ス替えや、PTAの役員などで新
しい友達の輪が広がります。
毎年、この出会いに感謝しつつ
日々穏やかに過ごしています。

私は学生なのでいろい
ろ行事がありましたがそ
の中でも体育祭が一番
楽しかったです。体育祭
当日は、とても晴れてい
てテントのない中一生懸
命応援しました。今年は
優勝できなかったので来
年こそ優勝したいです！

銀座で明治28年創業
の洋食屋の老舗「煉瓦
亭」（レンガ亭）にて、元
祖オムライスをいただ
きました。とっても美味
で、ノスタルジックな空
気につつまれました。

7月から開始するパンケーキメニュー
の研究のため(というか食べたいだ
け？)に商店街にあるパンケーキ屋さん
を歩いてまわったのですが、1件は閉
店、もう1件は定休日、もう1件は激混
みで入れず…。結局その日はパンケー
キにありつけなかったのでした(^_^;)

宮井 一子

スタッフ宮武

日々是修行也日々是修行也

美肌アドバイザー 新居の美肌アドバイザー 新居の

スタッフ
西川の
スタッフ
西川の

先日、思い腰を上げやっと衣替えをしました。タンスから夏服を出すと「何でこんなの買ったんやろ?」と1年
前に買った服が流行遅れに感じたり、サイズが合わなくなっていたり、結局着ないものばかり…(;＞_＜;)
流行りものでも、気に入ったものなら高くても買うと決めているのに、やっぱり今年は今年のトレンドのもの
を身に付けたくなっちゃうんですよね～。

そんな今年の春夏のトレンドは、「70's」がキーワード。
私はまだ産まれてないので、70年代って何が流行ったの?と調べたところ、スエード素材や大きな花柄、フリ
ンジやベルボトムパンツなどが世界的に大流行していたみたいです。ヒッピー、ボヘミアン、フォークロアな
ど聞いたことがあります。そのまま取り入れるのではなく素材やディティールで取り入
れると今っぽいそうです!特に代表的なファッションアイテムがデニム!
形はフレアージーンズやバギーパンツのゆったりしたシルエットが王道。ガウチョ
パンツも流行っていますよね。いつものスキニーパンツに飽きてき
た人も、この機会に復活させると新鮮かもしれないですね♪
私も挑戦してみようかな…(^o^)v(笑)

そしてもうひとつは、愛と平和と自由の象徴として花柄を身に付けた
「フラワーチルドレン」がキーワードになっているそうです。
毎年花柄は流行っていますが、今年はやや大ぶりで主張が強め、
色使いがレトロなものが目立っていますね。私もさっそく花柄のカー
ディガンをゲットしました♪
この秋冬まではマニッシュなものが多かったけれど、70'sの要素が
加わって、春らしいロマンチックなデザインのものが増えて可愛いも
の好きな西川は喜んでいます(*^^*)笑
これから夏物を買いに行こうかな～という方は、参考にしてみてくだ
さいね☆

こんにちは♪西川です。
バラ祭りが開催され早１ヶ月が経ちました!早く満開にならないかなーと、通勤するたびに心待ちにして
います♪ 豪華な(?!)イベントが盛りだくさんの中、ひっそりとやっているのが、「アイロンの魔術師西川
が教える・アートプリントハンカチ」。あっ!"アイロンの魔術師"というのは自分で名乗っているわけでは
ありませんよ(丿‾ο‾)丿笑
マイクロファイバーのハンカチに、転写紙をアイロンでプリントするだけで、オリジナルのハンカチ(メガネ
拭きにもなるんですよ～)が出来上がります* 冨山先生のアートプリント講座で、何度かTシャツに転写して
いるので、初めはハンカチなんて簡単♪簡単♪と思ってました。
でも実際にデザインを考えだすと、逆に範囲が狭い分難しい!(‾0‾;)
5分で仕上がるところが、皆さん転写シート選びに迷って、結局倍の時間
かかっちゃうんですよね(^o^;)
私は自分の好きな花や蝶々の柄で作ったのですが、家族や友達を
イメージしてプレゼントにするのもいいなあと思いました☆母の日の
プレゼントを何にしようかな～とまだお迷いの方は、こんなのも
あるんやなあと、頭の片隅にメモしておいてくださいね♪

おしゃべり広場おしゃべり広場おしゃべり広場 「新学年になって2ヶ月、
 こんなことがありました」
「新学年になって2ヶ月、
 こんなことがありました」今月の

お題

『春の肌トラブルと対処法』

スタッフ小林

ヒートショックプロテイン(HSP)ってご存知ですか？
体内に存在するタンパク質の一種なのですが、身体に
対するあらゆるストレスに対応し、傷んだ細胞を修復する
働きを持っています。免疫力を高めたり、体が疲れにくく

なったりと、私たちにとって、とてもありがたい存在。
そしてHSPはその名の通り、ヒートショック(身体に熱によるストレスが加わること)によって体内でつくら
れる量が増加するそうなのです。体はストレスと感じるけれど、細胞が死ぬほどではない程度」のマイルドな
ストレスを細胞に与えることで、体内のHSPが増え、美容効果も高まるとのこと♪

免疫細胞の働きを強化するので
「病気になりにくい、疲れにくい、元気な体になる」のです。
誰でも簡単にできるヒートショック美容法は、なんと言ってもホットタオル
(スチームタオル)！
自宅でホットタオルをつくるのはとっても簡単♪
①小さめのタオル(ハンドタオル)を、水にぬらしてかために絞る(カラカラはダメ)
②ビニール袋もしくはラップで包んで、電子レンジで約５０秒～１分加熱
たったこれだけ♪
クリームタイプのクレンジングでメイク落とし後、ティッシュで軽くふき取ったら、ホットタオルで優しく包み
こんで１～２分そのまま。本当はタオルの温度を４２℃に保った状態で５分間がベストですが、タオルが冷えた
時点で、お肌に残ったクレンジング料を軽くふき取るだけ！その後は、洗顔などいつものお手入れを行って
ください。ただし、電子レンジで加熱したてのタオルは熱くなっています。火傷には十分注意してください。
続けておこなえば、効果はきっとあらわれます。ぜひお試しくださいね☆

体に熱によるストレスをかけると体内でHSPが増産される
　　　　　　　　　　　　　↓
細胞が活性化し美肌効果を発揮、若々しくキレイな肌を維持できる

やはりCATのお客様は美意識が高く、しかもちょっと恥ずかし

がり屋さんが多いのだなぁと実感しました。

そこで！ 今回は30分ごとのご予約制で、お一人ずつMICHIKO

先生にタッチアップしていただくことにしました。事前に「なりたい

イメージ」と「使ってみたい色」をお伺いしてメイクに入りました。

CATではパーソ

ナルカラーをもとに

メイクを提案する

ので、どうしても

クールタイプ ( サ

マーorウィンター)

ならブルー系やピン

ク系、ウォームタイプ

(スプリングorオータム)ならグリーン系やオレンジ系を中心に

ご紹介するようになってしまいますが、カラータイプに合わせつつ

も使ってみたい色を上手に取り入れるところは、さすが！

MICHIKO先生は広島のサロンで長く現場で経験を積んで

いらっしゃるので、短い時間にもかかわらず、派手すぎず、地味

すぎず、なりたいイメージに仕上げるプロの技を見せていただ

きました。私も受けたかった～｡･ﾟﾟ･(>д<;)･ﾟﾟ･｡

今回11名と人数が限られていましたので、

ギリギリでお申し込みいただいた方には

お断りしなければいけませんでした。また

次回も開催する予定ですので、その際は

お早めにご予約くださいね。

さあ！ 今月もどうぞご一緒に！ よろしくお願

いいたします。

⇨表紙からのつづき

メイク後にMICHIKO先生と一緒にパチリ！

ライトカラーのコン
シーラーでのリフト
アップ効果を実感！
唇の下にほんの少し
ひくだけで口角が
キュッとあがりビックリ！


